

Sri Lanka – Tropiques et plage

De magnifiques plages, une végétation florissante, des plantations de thé apparemment infinies et des monuments de l'Antiquité - tout cela et bien d'autres choses encore nous attendaient pendant notre voyage de deux semaines au Sri Lanka ! Nous nous sommes plongés dans l'incroyable diversité des paysages de cette île et avons rencontré des habitants sympathiques tout en explorant le pays à cheval. Dès le premier jour, nous avons enterré notre préjugé selon lequel le Sri Lanka ressemble à l'Inde et nous étions heureux de découvrir les particularités de cette belle île. Notre groupe de cinq filles allemandes a été pris en charge l'une après l'autre et conduit à travers Negombo jusqu'à notre premier logement. La ville était animée et bien fréquentée malgré l'heure matinale, mais tout était étonnamment ordonné et la circulation n'était pas comparable à celle de l'Inde. Nous avons réalisé que nous devions nous éloigner de nos idées de "petite Inde" et nous impliquer dans un monde nouveau et passionnant.

Au cours de notre voyage, nous avons non seulement pu faire connaissance avec les grands chevaux marwaris au pas dynamique et regarder le pays à travers leurs oreilles magnifiquement incurvées, mais nous avons également fait l'expérience d'une étonnante variété de nature ainsi que d'un aperçu de l'histoire du Sri Lanka, de la culture fascinante et du mode de vie des habitants. Le groupe de filles s'est bien entendu, nous nous sommes beaucoup amusées ensemble et nous n'avons pas manqué de sujets de conversation.



Nous avons commencé notre visite à Negombo, où nous avons eu le temps de nous détendre sur la plage et de nous adapter au climat chaud et humide. Le climat du Sri Lanka est tropical et est influencé par les moussons de l'océan Indien

et du golfe du Bengale. Des températures chaudes d'environ 30 degrés Celsius et une forte humidité tout au long de l'année déterminent le climat du Sri Lanka.

Après Negombo, nous avons visité la plage de Kalpitiya, un véritable paradis, les ruines historiques et la ville des temples d'Anuradhapura, les ruines du palais sur les célèbres rochers de Sigiriya et ensuite les impressionnants temples de Dambulla et le temple des dents de Kandy. Le voyage ne s'est pas arrêté là - nous avons atteint Nuwara Eliya, le point culminant du voyage au milieu des plantations de thé. Nous avons exploré le parc national d'Udawalawe, riche en animaux, en jeep et nous avons observé les nombreux éléphants avec joie. A la fin, nous avons pris quelques leçons d'équitation et effectué de nombreux galops plus longs dans la zone tropicale de Tissamaharama avant de retourner à Colombo.

Notre chauffeur Nalin et notre guide équestre Ishan nous ont accompagnés pendant nos deux semaines et tous deux avaient de vastes connaissances et de nombreuses histoires à raconter.

Nalin connaissait tous les détails historiques du Sri Lanka et nous a guidés avec joie et enthousiasme à travers les curiosités et les monuments. Nous avons exploré le pays de nombreuses manières - à cheval, en minibus, en jeep, en bateau et à pied - et parcouru de longues distances pour explorer une grande variété de paysages et de zones de végétation. Non seulement notre guide a fait un excellent travail, mais aussi les palefreniers qui étaient toujours présents. Ils nous ont accompagnés en voiture et nous les avons rencontrés à maintes reprises pour de petites pauses d'abreuvement pour les chevaux pendant la promenade. Les chevaux et leur bien-être étaient très importants pour tout le monde.



Dès le début de notre voyage, nous nous sommes sentis comme au paradis lorsque nous nous sommes enregistrés dans notre deuxième hôtel et que nous avons pu profiter pleinement de la magnifique piscine située sur la plage et de la mer chaude. La vue était à couper le souffle, la mer était à nos pieds et la nourriture était variée et délicieuse.

Quand nous avons rencontré nos chevaux le lendemain, notre bonheur était parfait. On m'a confié une jeune jument nommée Raina et j'ai été ravi de son esprit joyeux et vif et de son caractère extraordinaire. Nous sommes allés sur une plage de sable isolée et nous avons pu essayer l'un ou l'autre galop de plage.

À l'exception de quelques pêcheurs qui travaillent dur, nous n'avons rencontré personne ici. Pour mon cheval, le roulis de la mer semblait très dangereux, mais il s'y habituera certainement dans les prochaines années. Après cette première petite journée de randonnée, nous sommes rentrés en passant par des dunes et des paysages couverts de buissons verts.



Les jours suivants, nous les avons passés alternativement à cheval, à pied ou en voiture pour explorer les diverses facettes de l'île. Nous avons vécu un merveilleux mélange de visites touristiques et de grandes expériences d'équitation. Nous avons visité divers temples et lieux saints et nous nous sommes familiarisés avec les religions et les cultures du Sri Lanka. Les religions au Sri Lanka sont un mélange varié - il y a des bouddhistes (principalement des Cinghalais), des hindous, des musulmans, des chrétiens et quelques tribus plus petites, qui vivent ensemble sur l'île de façon généralement pacifique. On pouvait voir des églises,

des mosquées, des temples bouddhistes et hindous multicolores se dresser assez près les uns des autres.

Nous avons fait des balades passionnantes à travers les rivières et les ruisseaux, en passant devant les plantations de bananes et dans les petits villages. Au Sri Lanka, il n'y a que 250 chevaux et nous étions donc souvent une petite attraction lorsque nous traversions les villages. Les enfants sortaient des maisons et tout le monde nous saluait avec joie et enthousiasme. Cette proximité avec la population locale et la découverte de lieux, d'endroits et de villages qui ne sont pas développés pour le tourisme est la particularité des circuits d'équitation. Sur nos sentiers, nous avons également vu, encore et encore, de beaux papillons colorés ou des lézards de différentes couleurs.

Il n'est pas rare que nous rencontrions l'un ou l'autre buffle. Au milieu d'une forêt, nous nous sommes arrêtés et avons fait un voyage d'exploration à pied - nous avons découvert d'anciennes ruines et avons escaladé une zone avec de petits trous d'eau, que les moines avaient autrefois mis en place. Les jours d'équitation, nous dînions souvent avec les locaux, nous arrêtant dans de petits villages et étant surpris par leurs mets délicieux. Dans les hôtels, il y avait un buffet le soir, et on pouvait choisir parmi différents menus. Il n'a pas toujours été possible de comprendre nos souhaits et nous avons beaucoup ri avec les surprises qui nous ont été servies. Pendant la randonnée, nous avons également fait de courtes pauses pour nous reposer, nous dégourdir les jambes et goûter de la noix de coco fraîche cueillie sous nos yeux sur l'arbre.



Un après-midi, nous avons eu la possibilité d'aller dans l'eau avec les chevaux, ce que nous attendions déjà avec impatience. Comme ma jument n'était pas très enthousiaste devant de l'eau en mouvement, j'ai pu essayer un autre cheval qui montrait beaucoup de joie à la nage. Elle s'est enfoncé dans les vagues avec enthousiasme, avec moi sur son dos, et a nagé encore et encore. Dès qu'elle a commencé à s'ébrouer, je l'ai conduite dans des eaux moins profondes où elle pouvait se tenir debout et se reposer. C'était une expérience formidable et unique !

Un autre jour, nous avons également pris la mer - pour un voyage en bateau ! Notre rameur était un homme âgé très drôle, qui se dirigeait résolument vers les nénuphars, ce qui nous a un peu étonnés. Il nous a alors fait un grand chapeau avec des nénuphars et des fleurs, qui avait l'air rigolo, mais qui a été fait simplement et avec amour. Nous étions heureux de cette petite attention et après environ une heure, nous avons atteint la rive sûre - le bateau à l'allure aventureuse nous avait bien portés sur le lac.

Les choix d'hébergement étaient très variés, du simple logement familial aux hôtels confortables avec piscine et chambres spacieuses. Un hôtel nous a particulièrement surpris - trois nuits dans un hôtel de luxe confortable avec un énorme buffet du soir et une piscine juste en face du restaurant. Il y avait une salle complète remplie uniquement de desserts et de quelques douces surprises, de gâteaux, de glaces et de diverses autres spécialités - le paradis pour tous les amoureux des sucreries !



Le rocher de Sigiriya était un point fort : de nombreux escaliers menaient le long du rocher, que nous avons gravi l'un après l'autre jusqu'à la première station : les

filles des nuages. A mi-hauteur du rocher, nous les avons rejoints par un étroit escalier en colimaçon : gracieuses, rêveuses et belles, elles enchantent les visiteurs depuis de nombreuses années. Sur les 500 peintures murales originales, seules 19 ont subsisté. Au sommet, on a une vue panoramique impressionnante sur les forêts environnantes, mais à cause du brouillard, nous n'avons pas pu voir assez loin ce jour-là. Néanmoins, nous avons utilisé la vue pour une petite séance de photos et avons exploré la plate-forme de plus près. Il ne reste pas grand-chose de l'ancienne fortification : un bassin d'eau creusé dans la roche ainsi que quelques vestiges de mur, mais néanmoins cela vaut absolument la peine de monter !



La prochaine étape de notre voyage nous a conduits dans les montagnes du Sri Lanka. En chemin, nous nous sommes arrêtés au parc Victoria à Nuwara Eliya, dans lequel nous avons fait une courte promenade. Nous avons atteint le parc par un pont suspendu, et de nombreux arbres et fleurs y sont joliment arrangés. Les jeunes gens de la ville s'y retrouvent souvent pour des rendez-vous tranquilles. Quelques heures plus tard, nous avons tout appris sur les épices et les pouvoirs curatifs des plantes dans un jardin botanique où nous nous sommes arrêtés pour faire une pause. Nous avons eu droit à une visite guidée intéressante et instructive du jardin, mais nous avons estimé que les prix des crèmes et des médicaments étaient trop élevés pour acheter quoi que ce soit. Nous avons également visité une usine de thé et nous avons pu voir comment le thé est fabriqué en plusieurs étapes. Bien sûr, une dégustation en faisait partie à la fin et nous avons essayé les différentes sortes.

En arrivant dans les montagnes, nous avons eu un temps merveilleux et agréable. Le soir, il pleuvait de temps à autre, mais nous étions presque toujours épargnés. Les températures étaient fraîches et nous avons apprécié ce changement bienvenu. Nous avons traversé des plantations de thé, de petits villages et avons eu une vue magnifique sur un lac adjacent, où l'on pratiquait divers sports nautiques. Dans l'après-midi, nous avons visité un marché local. Ils y vendaient des fruits, des légumes et toutes sortes de riz. Nalin s'est efforcé de tout nous expliquer et le temps a passé très vite.



Après cela, nous n'avons pas encore voulu retourner à notre logement et nous avons donc invité Nalin à prendre un café. Il nous a conduits dans un café anglais typique et nous avons commandé des petites tartelettes, du thé et du café - il y avait une merveilleuse atmosphère d'insouciance. Le lendemain, nous sommes partis à cheval vers les plantations de thé et avons laissé le beau paysage faire son effet sur nous avant de commencer notre descente et de quitter lentement l'altitude pour arriver à notre prochain logement. En chemin, nous nous sommes arrêtés aux chutes d'eau de Ramboda - un endroit merveilleux pour de superbes photos ! L'un des moments forts de ces journées a été un déjeuner au Golf Hotel - nous étions tous en tenue d'équitation dans un luxueux hôtel de style anglais, et le fait d'être assis à la table du déjeuner était un sentiment à la fois drôle, inapproprié et amusant. Dans l'après-midi, nous avons fait un safari en jeep dans le parc national d'Udawalawe. Nous y avons vu de nombreux éléphants et d'autres animaux sauvages tels que des buffles d'eau, des singes, des paons, des crocodiles et des chacals ainsi qu'un grand nombre d'espèces d'oiseaux différentes et avons apprécié cette diversité colorée.



Le lendemain matin, nous avons décidé d'aller dans un orphelinat pour éléphants voisin afin d'observer le nourrissage. Ils sont venus à pas rapides ou au trot en petits groupes de 4 à 6 éléphants, et ont pris leur biberon avec leur trompe levée. C'était amusant de les regarder. Ensuite, ils ont mangé des aliments verts avant de repartir.



Ensuite, il était temps de dire au revoir à nos deux compagnons de route. Nous avons passé un moment merveilleux et échangé tant d'histoires qu'il était triste de les laisser partir. Mais pour nous, le voyage n'était pas encore fini et nous avons atteint la dernière étape de notre voyage : un logement familial directement à côté des chevaux. Lorsque la nouvelle cavalière est arrivée, nous avons pu partir à cheval : nous avons exploré les environs à un rythme soutenu, en passant devant des temples, des plantations, des lacs et des ruisseaux. Une fois, nous sommes descendus et avons voulu visiter une école de moines. Mais les moines étaient tous sortis et nous sommes donc partis seuls sur une petite montagne. Mais la chaleur a rendu l'ascension plus épuisante que nous le pensions. Au sommet, une ruine de temple et une vue magnifique nous attendaient, l'ascension en valait la peine ! Ensuite, nous avons continué rapidement à cheval - nous avons galopé encore et encore et nous nous sommes beaucoup amusés.



Lorsque le crépuscule tombait lentement et que nous étions presque de retour à notre logement, nous avons atteint un barrage et l'eau était trop haute pour le traverser. Nous avons donc dû faire demi-tour. Comme notre guide ne voulait pas prendre de risques, il nous a fait descendre de cheval dans un petit village et nous a ramenés à notre logement. Mais à cause de la pluie de la veille, le camion de chevaux qui devait prendre nos chevaux s'est embourbé et Ishan et ses palefreniers ont donc dû les ramener à cheval. Ce fut une longue soirée pour tout le monde - mais les chevaux ne l'ont pas ressentie le lendemain. Ils ont avancé joyeusement et ont apprécié chaque galop, tout comme nous ! Comme approchait le moment de devoir dire adieu à nos chevaux, nous étions tous les trois tristes et nous avons lentement pris le chemin de Colombo. Nous avons réservé une autre nuit à Negombo et nous avons pu terminer nos vacances ensemble, tranquillement, sur la plage.

Nous avons quitté le Sri Lanka avec beaucoup de beaux et riches souvenirs et espérons la revoir bientôt !

Angelika Kaiser, Novembre 2018

Vous trouverez la sortie sous www.equitour.fr/sri013.htm

